

Iztapalapa, Ciudad de México, 29 de enero de 2025

BOL. 150/290125

APOYA ALCALDESA DE IZTAPALAPA ACUERDO POR LA PAZ EN TEPITO Y AUGURA SU ÉXITO GRACIAS AL TRABAJO CONJUNTO DE SU GENTE

Al acudir como testigo a la firma del Acuerdo por la Paz en Tepito, la alcaldesa de Iztapalapa, Aleida Alavez Ruiz, auguró éxito en este objetivo a las y los habitantes, trabajadores, empresarios, comerciantes y visitantes de este barrio tal como lo han tenido a lo largo de su historia gracias a su unidad y determinación.

Al lado de otros servidores públicos, líderes sociales y representantes populares y religiosos convocados por la diputada María Rosete, para promover el diálogo, la reconciliación y el respeto mutuo en esta comunidad de la alcaldía Cuauhtémoc, señaló que la paz no es un sueño inalcanzable, sino una meta que se logra con voluntad y colaboración.

Ejemplo de ello –dijo- es el Programa “Sí al Desarme, Sí a la Paz”, cuyo exitosa aplicación mediante suma de esfuerzos en diversas zonas ha redundado en más oportunidades para todas las personas.

De la misma manera –agregó- se trabaja en el Gabinete para la Construcción de la Paz y la Seguridad en Iztapalapa, donde todos los días se coordinan acciones entre los distintos órdenes de gobierno y se toman decisiones para mejorar la política pública y las condiciones de vida de la población.

Lamentó que Tepito sea uno de los barrios más estigmatizados de México, pero destacó que la gran mayoría de sus hombres y mujeres han logrado una vida digna para sus familias gracias a su trabajo y esfuerzo colectivos, y a pesar de la inseguridad, la violencia, la desigualdad social y la corrupción de años.





Sin embargo, consideró que, con unidad y determinación, Tepito volverá a demostrar que el cambio es posible, porque una de sus características no son los estigmas que se le aplican, sino la fuerza, unidad y resiliencia de su gente.

“Hoy acudo como testigo a la firma del Acuerdo por la Paz, un pacto con el que se comprometen a trabajar con respeto, honestidad y transparencia, para que cada persona en Tepito pueda vivir con dignidad y sin miedo. Porque la paz no es solo la ausencia de violencia, es la presencia de justicia, de oportunidades y de esperanza”, enfatizó.

“Éste es sólo el inicio, pero con unidad y determinación, Tepito demostrará que el cambio es posible”, concluyó.

--O--

